

# 学校通信

平成24年8月号  
広島市立口田中学校



暑い夏がやってきました。保護者の皆様にはいかがお過ごしでしょうか。平素より本校教育にご理解とご支援をいただき、ありがとうございます。23日から夏休みとなります。部活動に、勉強に、習い事に、それぞれの特技をいかし、個性を磨く、大切な時間です。健康・安全に留意して、活躍してほしいと思います。

## 口田中学校の授業づくりに取り組んでいます！

### 「生徒の授業への参加意欲を高める口田中学校の授業の追究」

今年度の本校の研究テーマです。6月20日には2年7組で理科の研究授業を行い、全教職員が参観した後、研修会を行いました。今年度は年間3回の研究授業を計画し、生徒が互いに意見を聴き合ったり、教え合ったりする場を持つことによって、主体的に学習に参加できる授業づくりを目標に取り組めます。



6月20日 2年7組校内研究授業

## 3年生職場体験意見発表会

7月6日(金)職場体験学習意見発表会を行い、事業者を代表して「なごみの郷」施設長の松林様と、保護者代表の宇坪様にお話をいただきました。3年生の代表7人は、2年生も含め600人近くの前でそれぞれの体験談を堂々と述べ、立派な口田中3年生の姿を披露してくれました。2年生も7月2日(木)、高校出前授業の学習発表会を行い、10校それぞれの参加者の中から代表者が体験した内容を発表しました。



7月12日 出前授業発表会



7月8日 職場体験発表会

## 2年生出前授業学習発表会

### 生徒会平和キャンペーンの取り組みから

口田中学校では毎年、平和大通りで行われる「教師と子どもの碑」碑前祭に執行部が参加し、千羽鶴を献納しています。毎年7月上旬にその千羽鶴を全校生徒で折るのですが、今年も7月4日(水)に啓発ビデオを視聴した後、1人1羽以上の鶴を折り、平和への願いを確認しました。また、8月6日の全校登校日には、8時15分に全員で黙祷した後、平和学習を行う予定です。ご家庭でも、お子様と平和について話し合う機会を持っていただければありがたいです。



7月4日平和キャンペーン

### 生徒会地域ボランティアの取り組みから

口田中学校生徒会では、個々の生徒のできる範囲内で奉仕活動をしようという意味で、ちょっとボランティア、略して「ちょこボラ」を紹介し、取り組んできています。夏休み前ですが、7月8日(日)矢口が丘地域清掃を紹介したところ、「中央公園」の清掃に7名の生徒が参加してくれました。暑い中、地域のために汗を流してくれました。



7月8日 清掃ボランティア



## 夏休み三者懇談会にお越し下さい

7月23日から25日午前中まで、2日半に渡って全学年三者懇談会を実施いたします。前期中間の学習の成果を確認すると同時に、入学、進級から4ヶ月を経てのお子様の成長を確かめ合い、生活の目標について話し合っていく機会にしたいと思います。各担任より計画表が配布されたかと思しますので、ご協力お願いいたします。なお、夏休み中の登校日は8月6日(月) 8:05登校です。さらに、1年生は8月23日(木)、2年生は8月21日(火)を学年登校日としています。主に、夏休みの課題はここまでで仕上がるよう指導していきたいと思しますので、ご家庭の方でもご助言ください。そして、前期後半のスタートは、8月30日(木) 8:25グランド集合となっています。



### 今年も夏休み口田塾を開きます



夏季休業中、質問教室『口田塾』を企画しています。「学習方法がよく分からない」「学校で学習したあの内容をもう一度教えて欲しい」「発展的な学習に取り組みたいので相談にのって欲しい」など、さまざまな要望に応えられるよう、教科毎に時間を設定します。詳細は別紙プリントにてお知らせしますので、三者懇談にてご確認下さい。



### PTAの活動について

- 6月29日PTA体育厚生部主催でレクレーション「笑いヨガ」が行われました。小中学生も混じって、笑いながら体を動かしました。
- 7月5日PTA生活指導部主催の講演会では、広島市まちづくりボランティアの宮田 晃 様に講話いただき、子どもたちの「幸せ」について考える時間をもつことができました。



6/29体育厚生部「笑いヨガ」



7/5生活指導部(講演会)「子どもたちの未来のために」

### PTA コーラスに参加しませんか！ 19日(木)スタート！

口田中学校合唱コンクール(10月25日)、安佐北区PTAコーラス交歓会(12月1日)のステージを目標に、毎週木曜日19:30~20:30に第2音楽室(校舎3階)で練習しています。練習への参加は都合のよい日のみで構いませんので、興味のある方、声に自信のある方、男性も女性も多数ご参加下さい。なお、申込みされていない方も大丈夫です。



## 7月生徒の部活動から

男子ソフトテニス部	広島市総合体育大会安佐北区大会 団体戦3位
女子ソフトテニス部	広島市総合体育大会安佐北区大会 団体戦優勝
陸上部	全日本中学校通信陸上競技広島県大会 共通男子200m1位、3年男子100m2位、共通男子800m5位
男子柔道部	団体A級5位、県選手権出場 団体B級3位
女子柔道部	個人50kg級3位 55kg級3位 60kg級1位、3位 以上、県大会出場
美術部	「110番の家」ポスター作品出品(高陽台防犯ウォークラリーで活用されました)



## お知らせ

吹奏楽部 広島県吹奏楽コンクール出場 8月9日,12日 広島市文化交流会館